

AIDEZ-NOUS !

Au risque de disparaître, toute organisation doit périodiquement se remettre en cause, s'interroger sur ses actions et son avenir. L'ancienneté de l'AMOI, le décès de Jean-Pierre Besse nous poussent à cette introspection.

La rencontre du 21 mai avec la CAC -J.C. Villemain, son président, et Clarisse Lorieux, sa responsable Patrimoine et Tourisme- qui s'est déroulée dans une atmosphère chaleureuse et constructive, comme la mise en place de notre nouvelle commission Animation, participent de cette réflexion.

Mais celle-ci ne peut être menée à bien par quelques personnes, aussi motivées soient-elles; il est nécessaire que le plus grand nombre possible de membres s'y associe; un questionnaire vous est proposé : prenez un peu de temps pour y répondre et venez participer, même occasionnellement, aux commissions. Invitez vos connaissances intéressées à nous rejoindre. Nous avons vraiment besoin de votre implication.

Merci pour votre aide active.

Activités récentes

Depuis la dernière lettre, on notera : la tenue d'un stand à l'exposition de modélisme début mai, les participations aux fêtes des associations de Creil et de Villers St Paul en juin, la participation à la mise en place de la régie chargée de la Maison du Tourisme, l'inauguration du Carrefour des Forges à Montataire, la représentation de l'AMOI au départ de M. Ricard, responsable des archives départementales de Beauvais (où a beaucoup travaillé Jean-Pierre), entre autres.

Comme annoncé, de nouveaux panneaux (à découvrir) ont été réalisés, et tout le CA salue Thierry Dublange pour l'énorme et excellent travail réalisé, pour cette série de panneaux.

Le 1^{er} juin a eu lieu l'**inauguration de la Médiathèque Jean-Pierre BESSE** (ancienne bibliothèque du Moulin). Ce fut un moment fort, avec des discours très émouvants, de JC Villemain (en tant que maire de Creil), de Thierry pour l'AMOI et de Ludovic Besse. Il y avait beaucoup de monde pour cet hommage rendu à Jean-Pierre, et on y a compté bien entendu un certain nombre d'adhérents de l'AMOI.

Visite de l'usine Griset (cf. compte-rendu ci-après), à l'initiative de Jean-Jacques Verdebout, qui a récemment intégré la commission Histoire, et concrétise l'apport positif des nouveaux; qu'il en soit remercié.

Jacques Pénit

Compte rendu visite usine Griset

De part son activité professionnelle, JJ Verdebout a présenté à la commission Histoire la faisabilité d'une visite de l'usine Griset (fonderie de laiton, en particulier), proposition naturellement acceptée deux jours plus tard en CA. Cette visite a été organisée très rapidement (d'où la demande réitérée d'adresse mail si vous en avez), car quinze jours plus tard, c'était une vingtaine d'adhérents ou connaissances qui se présentaient à la porte de l'usine. Après perception des chaussures de sécurité et du casque, le visionnage d'un film retraçant l'histoire de l'usine, initialement à Aubervilliers depuis 1870 (sauf erreur), nous avons arpenté les allées de l'usine. Le directeur avait synchronisé la coulée d'un lingot à notre visite ; nous avons ainsi pu suivre le processus de fabrication de la coulée, jusqu'aux différents types de produits finis en bout de chaîne Visite hyper intéressante donc, que nous serons peut-être amené à proposer si la demande était là.

Prochaines commissions

Prochaine réunion de la commission Animation : **vendredi 20 septembre, 18 heures, bourse du travail.**

Pour la commission Histoire, le prochain Cahier étant quasi réglé, la date de la prochaine réunion n'est pas fixée, probablement à l'automne, vers octobre ou novembre.

Pour la Communication, une réunion sera certainement organisée dans les prochains mois ; cela dépendra aussi des réponses au questionnaire.